

Herzlich willkommen!

Seit dem 1.Mai 2024 dürfen wir, die Mitglieder, die Vereine und das Kreisschützenmeisteramt des Schützenkreises Öhringen, die Kameraden/innen der

**Schützengesellschaft Künzelsau, des
Schützenverein Weißbach und des
Schützenverein Niedernhall**

in unserer Mitte herzlich willkommen heißen.

Wir freuen uns, euch eine neue kameradschaftliche und schießsportliche Heimat bieten zu können!

Wir freuen uns auf einen regen Austausch und schnelles Kennenlernen bei zukünftigen gemeinsamen Begegnungen wie Rundenkämpfen, Meisterschaften, Schützentagen, Jubiläen und kameradschaftlichen Zusammenkünften.

Seid herzlich in unseren Reihen Willkommen!!

Euer Schützenkreis Öhringen.